

En la Marcha Familiar previa han participado 70 personas.

UN TOTAL DE 150 CORREDORES PARTICIPAN EN LA TERCERA EDICIÓN DE LA SAN SILVESTRE SOLIDARIA

Vva. de la Cañada, 27 de dic.2015.- La San Silvestre Solidaria ha reunido este domingo a numerosos corredores en Villanueva de la Cañada. En total 150 personas han participado en esta prueba de cinco kilómetros de recorrido, organizada por el Ayuntamiento y Du Cross Series en el marco de la [Programación de Navidad](#) con la colaboración del Club de Triatlón de Villanueva de la Cañada, Fussion Bike, Aneto y Bankia.

Como en ediciones anteriores, la carrera tenía una causa solidaria: recaudar fondos para la compra de una veintena de ambibikes en Malawi, [proyecto](#) que lidera la Fundación Irene Megías.

Previamente a la celebración de la III San Silvestre Solidaria, ha tenido una Marcha Familiar gratuita. El recorrido, de dos kilómetros, ha reunido a 70 vecinos de todas las edades.

En el acto de entrega de trofeos estuvieron presentes la concejala de Deportes, Rosa M.^a García así como el presidente y vicepresidenta de la Fundación Irene Megías contra la Meningitis, Jorge Megías y Purificación Roca respectivamente.

IV Rodada Solidaria

Además, durante este domingo, 27 de diciembre, cientos de moteros han hecho parada en la calle del Cristo con motivo de la IV Rodada Solidaria. La iniciativa, organizada por el Mechanics Custom Club, tenía como objetivo recoger el mayor número posible de juguetes para niños de familias con dificultades económicas. El consistorio villanovense ha aportado un lote de juguetes, una parte, donados por los vecinos en la Campaña de Recogida de Juguetes del pasado año y, otra, adquiridos por el consistorio para dicho fin.